



紀宝の
珍百景
認定

北松杖区の大ヒノキ。何十本もの枝が四方に向かって伸びています。

Unusual Scenery

紀宝の**珍**百景

見つけた！ その63

北松杖区の大ヒノキ

今回の珍百景は、北松杖区にある大きなヒノキをご紹介します。と思います。

ヒノキはスギについて日本ではよく見られ、ヒノキ科ヒノキ属の樹木で、葉の先が丸みを帯びている常緑針葉樹の代表格です。一般的なヒノキは約20メートル、幹の太さは約30センチメートルほどです。ヒノキは形質にすぐれ加工しやすいことから、古くから建築材料などに利用されてきました。

今回ご紹介するヒノキは、

北松杖区の松杖城跡付近に生えているもので、幹から何十本もの太い枝が四方に張り出しているのが印象的です。

高さは20メートル以上、幹の太さは約2メートルほどもあり、まわりのヒノキと比べても、その太さは際立っていました。また、樹齢は不明ですが、力強く荘厳なたたずまいが時代を感じさせてくれます。

長い年月をかけて生長してきた、今回のヒノキはこの場所での何を感じてきたのでしょうか。

— 珍百景を募集 !! —

皆さんが見つけた珍百景を募集しています。「なんやこれ？」って思わず言ってしまうような、珍百景情報がありましたら、ぜひ役場企画調整課広報係（☎33-0334）までご連絡ください。お待ちしております。

ひょうたん屋

広報きほうを卒業します

この4月から新人職員の大森さんにバトンを託し、6年間携わってきた広報きほうの担当を卒業することになりました。当初、広報を作り始めたときは、締め切りに追われ、完成したと思ったら次の号が始まるという、終わらない短距離走をしている気持ちになることもありましたが、町のイベントや名所に行き、楽しいこと、興味深いことなど、様々な経験をすることができました。何より、取材先などを通して多くの方々と出会うことができたことは自分にとっての大切な財産です。正直、まだまだ未熟な点多く100%満足できたものが作れたとは言えませんが、広報を通して、みなさんの心に少しでも伝わるものがあれば幸いです。改めて、本当にありがとうございました。

(若い世代に期待を込めて 愛野裕基)

広報1年生、
よろしくお願ひします

愛野さんからのバトンを受け、今回から広報担当になりました、大森菜央です。まさか自分が作ることになるとは思っていませんでした。今は驚きと不安でいっぱいですが、田中さんと一緒に広報をさらに盛り上げていけるようがんばります。また、新紀宝町になってからは初めての女性広報担当ということで、新しい風を吹き込むことができましたらいいな、と思っています。



大森 菜央
広報担当

もともと写真を撮ることは好きなのですが、本格的なカメラは使ったことがなかったので、苦戦しながらも奮闘しています。

まだまだ勉強不足で、未熟な私ですが、一生懸命がんばってまいりますので、どうか長く、温かい目で見守っていただけると幸いです。

(似顔絵似てますか？ 大森菜央)



愛野 裕基
広報担当